



Bagi Pemungutan Suara Sesuai Kategori

Anggota KPPS Mendapat Tambah Suplemen dan Vitamin

JOGJA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja membagi jam pemungutan suara di TPS sesuai dengan kategori pemilih untuk Rabu (14/2). Terdiri dari tiga kategori yaitu Daftar Pemilih Tetap (DPT), Daftar Pemilih Tambahan (DPTb), dan Daftar Pemilih Khusus (DPK). Ketua Divisi Teknis Penyelenggara dan Perencanaan Data, Informasi KPU Kota Jogja Erizal menjelaskan, pemilih DPT sebanyak 322.645. pemilih. Kategori Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) sekitar 12.000. "Selain itu kategori Daftar Pemilih Khusus (DPK), yakni pemilih yang tidak terdaftar DPT dan DPTb," jelasnya saat konferensi pers di Balai Kota Jogja, kemarin (12/2).

Pemilih kategori DPK dapat memberikan hak suaranya saat hari pemungutan suara. Pada saat hari pemungutan suara, pemilih DPK dapat mencoblos di alamat yang sesuai dengan Kartu Tanda Penduduk (KTP) masing-masing. "Jika surat suara di TPS yang sesuai alamat pemilih DPK kurang, bisa geser ke TPS terdekat lainnya," tandasnya.

KPU Kota Jogja telah membagi jam pemungutan suara di TPS sesuai dengan kategori pemilih. Pemilih DPT disarankan untuk hadir di TPS pada pukul 07.00-11.00. Walaupun hadir setelah pukul 12.00, masih melayani. Tetapi disarankan untuk hadir awal atau pagi.

Pemilih DPTb disarankan untuk datang mulai pukul 11.00. Kategori pemilih DPK disarankan hadir di pukul 12.00-13.00. "Ketentuannya seperti itu. Teknis di lapangan ketika hadir lebih awal atau agak siang tetap kami layani," pungkasnya

Kesiapan yang dilakukan KPU Kota Jogja saat ini sedang proses distribusi logistik. Distribusi tersebut akan diawali dari daerah yang jauh dari gudang. Daerah Tegalrejo, Wirobrajan, Gedongtengen dan diakhiri di Kemantren Umbulharjo. Di Kota Jogja terdapat sebanyak 1.298 TPS.

Penjabat Walikota Jogja menambahkan, Pemkot Jogja telah mempersiapkan perihal kesiapan petugas KPPS. Beberapa waktu lalu, petugas KPPS telah menjalani beberapa pertemuan untuk koordinasi terkait Bimbingan Teknis (Bimtek). "Selain itu, petugas KPPS juga telah kami berikan suplemen dan vitamin sampai besok penugasan selesai," jelasnya. **(oso/din/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005